

◇普通救命講習会

PTA 活動に備えるため、また、家族のいざという時に役立てるために、普通救命講習会を 6 月に所沢小学校体育館において開催しました。新型コロナウイルス感染防止対策もあり、小規模開催とはなりましたが、12 名の方が参加しました。



普通救命講習会

消防署の方から、応急手当の知識を学び、「胸部圧迫」「AED の取り扱い」については、実際に、人体模型にてご指導いただける、貴重な体験となりました。

◇第 42 回ちびっこフェスティバル「わんぱく相撲大会」所沢場所・校区練習会
本年度のわんぱく相撲大会は、団体戦の開催はなく、個人戦のみの開催となりました。

本大会出場予定者に限らず、誰でも相撲体験できる校区練習会を、所沢小学校体育館において、開催しました。青年会議所の運営スタッフの方々が、参加してくれた 50 名ほどの児童一人ひとりに丁寧にご指導くださり、感染防止対策としてマスクをしたままの取り組みになりましたが、無事に 2 日間実施することができました。

なお、6 月に開催された本大会では、所沢小学校の生徒、2 年生 1 名、3 年生 1 名、6 年生 2 名の計 4 名が 3 位入賞を果たしました。



わんぱく相撲大会 校区練習会



わんぱく相撲大会

◇彩の国 21 世紀郷土かるた 所沢大会

所沢小学校からは、4 名が参加しました。

大会に向けた練習会を 11 月、所沢小学校ランチルームにおいて、5 回の練習会を重ね、大会に備えました。

1 月に開催された所沢大会では、個人戦にて、各ブロックで、1 位が 2 名、2 位が 2 名という好成績を収めました。

【参加した子どもたちからの声】

「たのしかった」

「(かるたを) 何回もできて、うれしかった」

「いろいろな人と当たれて、楽しかった」

「他の学校の人とできたので、よかった」

「半日なので、疲れなかった」

「楽しかったけど、トーナメント戦をやりたかった」



かるた 練習会



かるた 所沢大会

さまざまな行事が、新型コロナウイルスの影響で、中止になることもある中で、参加した子どもたちにとっては、またとない機会となりました。

◇中止になった育成会行事

新型コロナウイルスの影響で、残念ながら、下記行事が中止になりました。

- ・5 年生インリーダー研修会
- ・6 年生インリーダー研修会

育成会だより

所 小 学 校

令和 5 年 3 月 6 日
編集発行

所沢小学校区
子ども会育成会

PTA 会長 鶴田 紳
育成会会長 佐藤美香